

Résolu: D'accorder le contrat pour la construction dudit égout à MM. Palermo & Frascarelli pour la somme de \$771, d'autoriser la passation d'un contrat à cet effet, et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

15.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant les soumissions pour la construction d'égouts dans certaines rues, et recommandant d'accepter la plus basse soumission, savoir: celle de MM. J. Toussaint & Cie, comme suit:

Avenue Montclair, de Sherbrooke à l'avenue Monkland	\$2,460.00
Rue Menai, de Britannia à Nord	979.00
Rue Brennan, de Prince Arthur à Wellington.	4,474.00
Rue Barré, de Guy à Pichette	1,485.50
Rue Notre-Dame, de la Rocheblave à Bernard	3,440.00
Rue Burnside, de Metcalfe à Stanley	3,100.00
Rue Lagachetière, de Papineau à Dorion	1,646.00
Rue St. Stephen, de Britannia vers le sud	2,894.00

Résolu: D'accorder le contrat pour la construction desdits égouts aux prix ci-dessus mentionnés à MM. J. Toussaint & Cie, d'autoriser la passation d'un contrat notarié à cet effet, et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

16.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant les soumissions pour la construction d'égouts dans certaines rues, et recommandant d'accepter celle de M. John H. Leahy, le plus bas soumissionnaire, comme suit:

Boul. St-Laurent, de St-Paul à Notre-Dame.. . . .	\$2,118.50
Rue Condé, de St-Patrice au Canal Lachine.. . . .	1,093.50
Rue Montmorency, de St-Patrice au Canal Lachine	998.00

Résolu: D'accorder le contrat pour la construction desdits égouts à M. John H. Leahy aux prix ci-dessus mentionnés, d'autoriser la passation d'un contrat notarié à cet effet, et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

17.—Soumis un rapport du Chef du Service des Incendies, recommandant d'accorder une rétribution au personnel du Département du Télégraphe d'Alarme, qui a dû travailler nuit et jour durant la tempête qui a sévi ces jours derniers, et qui a pu le remettre en opération après ce travail ardu et sans interruption.

Résolu: D'accorder une rétribution de \$10 à chacune des personnes suivantes, savoir: MM. J. Deguire, S. Hughes, G. Roy, H. Blondin, A. Larose, J. St-Pierre, J. A. Courchesne, A. Poirier et P. Desrosiers, la somme requise, savoir: \$90, à être prise sur la balance disponible des salaires votés pour les pompiers.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Resolved: That the contract for the said sewer be awarded to Messrs. D. Palermo & Frascarelli, for the sum of \$771; that the passing of a notarial contract be authorized and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

15.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the tenders for the construction of sewers in certain streets, viz.: that of Messrs. J. Toussaint & Co., as follows:

Montclair avenue, from Sherbrooke to Monkland avenue.	\$2,460.00
Menai street, from Britannia to North	979.00
Biennan street, from Prince Arthur to Wellington.	4,474.00
Barré street, from Guy to Pichette.	1,485.80
Notre Dame street, from de la Rocheblave to Bernard	3,440.00
Burnside street, from Metcalfe to Stanley	3,100.00
Lagachetière street, from Papineau to Dorion	1,646.00
St. Stephen street, from Britannia to Southwards	2,894.00

Resolved: That the contract for the construction of the said sewers be awarded, at the prices above mentioned, to Messrs. J. Toussaint & Cie, and that the passing of a notarial contract be authorized, and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

16.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the tenders for the construction of sewers in certain streets, and recommending that the tender of Mr. John H. Leahy, the lowest tenderer, be accepted, viz.:

St. Lawrence Boulevard, from St. Paul to Notre Dame.	\$2,118.50
Condé street, from St. Patrick to Lachine Canal	1,093.50
Montmorency street, from St. Patrick to Lachine Canal	998.00

Resolved that the contract for the construction of the sad sewers be awarded to Mr. John H. Leahy, at the prices above mentioned, and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

17.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that a reward be granted to the employees of the Alarm Telegraph Department who worked night and day during the recent storm and who put the system into operation after an arduous and interrupted work.

Resolved: That a reward of \$10 be granted to Messrs J. Deguire, S. Hughes, G. Roy, A. Blondin, A. Larose, J. St-Pierre, J. A. Courchesne, A. Poirier and P. Desrosiers, the sum required, i.e.: \$90, to be charged against the available balance of the appropriation voted for firemen's salaries.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.